



Téléphones portables et escaliers font mauvais ménage.

Saviez-vous qu'il se produit environ 100 000 accidents par an dans les escaliers en Suisse? Et que ces chutes ont souvent de graves conséquences? La première et la dernière marche sont particulièrement dangereuses.

- Faire deux choses à la fois dans les escaliers? Une mauvaise idée. Le téléphone portable est une source de distraction.
- N'entreposez pas d'objet sur une marche d'escalier.
- Utilisez toujours la main courante.
- Evitez de courir lorsque vous empruntez un escalier. Ne prenez pas le risque de faire une chute en trébuchant.

suva

Mieux qu'une assurance